

LAS FIESTAS DE  
SAN CRISTOBAL

# Prepara

el programa el Conjunto  
de Calles Comerciales

En la Avenida del Puerto, del  
Muelle de Caballería a la  
Punta... Del 12 al 18 de  
noviembre... Visita

(Vea fotos en  
la página 26)

Las Fiestas de San Cristóbal de La Habana, patrocinadas por el Conjunto de Calles y Asociaciones Comerciales de Cuba, tendrán lugar entre el 12 y 18 de noviembre próximo "para atraer y fomentar el turismo y ofrecer a nuestro pueblo, mediante la celebración de actos y festejos populares, ratos de esparcimiento y sana alegría", según sus organizadores.

En visita hecha a INFORMACION por los comisionados para estos festejos, señores Gerardo del Olmo, presidente; Perfecto Yebra, Sandalio Cienfuegos, César González, Manuel Loureiro, Manuel Morán, José Caviedes, Camilo López, Pedro M. Suárez, José Boluda, Amado Herrera, Manuel Canoura, Tomás Bellavista y Harry Berenthal manifestaron que cuentan con la colaboración del

Gobierno de la República, del Ayuntamiento de La Habana y de la Corporación Nacional de Turismo.

Durante los siete días de feria se presentarán según los comisionados, diversos espectáculos, entre ellos dianas y retretas, desfiles de comparsas, regatas, concursos de natación, carreras de automóviles, bicicletas y motocicletas, iluminaciones, fuegos artificiales, bailes públicos, concursos de bandas y orquestas, teatro al aire libre, fútbol, beisbol, lucha libre y otros.

El señor Gerardo del Olmo, explicó que las casas comerciales ofrecerán ventas especiales en este período y los hoteles y restaurantes ofrecerán precios reducidos. Por su parte las empresas de transportes establecerán tarifas especiales rebajadas, para facilidad de los viajeros del interior de la isla.

El escenario escogido para tan formidable espectáculo, es la Avenida del Puerto, desde los muelles de Caballería hasta el Parque de Máximo Gómez. La Comisión Organizadora tiene establecida sus oficinas en el Hotel Royal Palm, San Rafael e Industria, teléfono W-3764, donde hacen reservaciones de espacios en la Feria para casas comerciales, de 3 a 6 de la tarde.

Dada la importancia de este espectáculo, que se presenta por primera vez en La Habana, con la pretensión de que se convierta en algo tradicional que se repita cada año en la misma fecha, los organizadores prometieron ofrecer periódicamente los avances organizativos, para conocimiento general de la población.

*May, Sep 16/51*



PATRIMONIO  
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR  
DE LA HABANA